

Ressort: Politik

Schweizer Entwicklungshelferin aus Laos ausgewiesen

Vientiane, 09.12.2012, 13:23 Uhr

GDN - Eine Mitarbeiterin des Schweizer Hilfswerks Helvetas ist aus Laos ausgewiesen worden. Ein Sprecher der Organisation bestätigte entsprechende Berichte der "SonntagsZeitung" und der "NZZ am Sonntag".

Die Behörden in Laos werfen der 45-jährigen Schweizerin, die sich inzwischen in Thailand befindet, regierungskritische Äußerungen vor. Weitere Details wurden nicht genannt, Helvetas will nun zusammen mit der Schweizer Regierung weitere Abklärungen vornehmen. Das Hilfswerk wolle seine Programme in dem südostasiatischen Land im Umfang von jährlich 3,4 Millionen Franken aber weiterführen. Die "Laotische Revolutionäre Volkspartei" regiert den Einparteienstaat seit ihrer Machtergreifung im Jahr 1975.

Bericht online:

<https://www.gemandailynews.com/bericht-3842/schweizer-entwicklungshelferin-aus-laos-ausgewiesen.html>

Redaktion und Verantwortlichkeit:

V.i.S.d.P. und gem. § 6 MDStV:

Haftungsausschluss:

Der Herausgeber übernimmt keine Haftung für die Richtigkeit oder Vollständigkeit der veröffentlichten Meldung, sondern stellt lediglich den Speicherplatz für die Bereitstellung und den Zugriff auf Inhalte Dritter zur Verfügung. Für den Inhalt der Meldung ist der allein jeweilige Autor verantwortlich.

Editorial program service of General News Agency:

United Press Association, Inc.
3651 Lindell Road, Suite D168
Las Vegas, NV 89103, USA
(702) 943.0321 Local
(702) 943.0233 Facsimile
info@unitedpressassociation.org
info@gna24.com
www.gna24.com